

La Fundación Globalcaja colabora con la ACESCAM en la adquisición de equipamiento para el cuidado de las personas con movilidad reducida

- Las grúas bipedestadoras equiparán la residencia 'Virgen de los Mártires' de Montiel, uno de los centros integrados en ACESCAM, entidad con la que colabora habitualmente la Fundación Globalcaja Ciudad Real.

Ciudad Real, 8 de mayo. La Fundación Globalcaja Ciudad Real ha hecho posible la adquisición de grúas bipedestadoras para el cuidado de personas con movilidad reducida para la residencia 'Virgen de los Mártires', que la Fundación ACESCAM gestiona en la localidad de Montiel (Ciudad Real).

Este acuerdo de colaboración ha sido confirmado por el presidente de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, Rafael Torres Ugena, y María Ángeles Sánchez Trillo, secretaria de la Fundación ACESCAM, en presencia de Raúl Rosado, director de la Oficina de Globalcaja en Tomelloso, y Diony Sánchez, responsable de Organización de la Fundación ACESCAM.

Este equipamiento resulta fundamental porque genera calidad de vida en los residentes y una mayor eficiencia en los profesionales que les cuidan.

La Fundación Globalcaja Ciudad Real hace realidad, a través de este tipo de iniciativas, su compromiso con las personas, fiel a la filosofía de la entidad de llevar a cabo una banca de personas, para personas. Su colaboración con la Fundación ACESCAM no es nueva, ni mucho menos, pues la entidad financiera viene apoyando desde hace casi tres décadas a la Asociación de Castilla-La Mancha de Residencias y Servicios de Atención a los Mayores (ACESCAM), en su interés por garantizar servicios esenciales y dar tranquilidad a las personas mayores en situación de vulnerabilidad.

La Fundación ACESCAM agrupa a un centenar de centros residenciales, distribuidos por toda Castilla-La Mancha y, desde el sector solidario, presta servicios en residencias y a las personas que lo necesitan en sus domicilios. Esta red atiende cada día a cerca de 10.000 usuarios, con una plantilla de 3.500 profesionales, plenamente integrados en los valores del respeto a los momentos vitales de cada persona.